
 
 
 

 Zuhause: Kind krank? 

Schnupfen? 

Kind MUSS 24 Stunden zuhause bleiben 

+ Schule anrufen 

 
 
 
Husten    Kopfschmerzen 
 
 
 
Fieber 
 
 
 
Halsschmerzen    schlapp  
  
 
 
 
 

Kind wieder gesund? 
 
 
 
 
 
Oder NUR Schnupfen? 

Kind kommt zur Schule 

Nach 24 Stunden immer noch 
krank 

Arzt anrufen 
oder Bereitschafts-Dienst Tel: 116 117 

Arzt sagt, ob Test notwendig 

Test negativ, 
Kind gesund, 
 
Kind kommt  
zur Schule 

 
Test positiv 
Kind bleibt zuhause 
Gesundheitsamt sagt, was zu tun ist 

M
E

T
A

C
O

M
-S

ym
b

o
le

: A
n

n
et

te
 K

it
zi

n
g

e r
 

KEIN Test: 
  
   
 Arzt sagt, was 
man machen muss!! 


